

# *Afecta el dengue al continente americano*

---



Tegucigalpa, 9 abr (RHC) Las autoridades de salud de Honduras y Paraguay reportaron afectaciones epidemiológicas ante la permanencia de infección del dengue en esos países

La Secretaría de Salud de Honduras informó el aumento a 12 de la cifra de muertos a causa de dengue hemorrágico o grave, como se le conoce en el país.

En las últimas semanas se reportaron tres nuevos casos de personas fallecidas por la enfermedad, los que se sumaron a los seis reportados en febrero pasado, señaló el jefe del departamento de Arbovirosis de la institución sanitaria, Gustavo Urbina.

De acuerdo con cifras oficiales, hasta la fecha se han registrado mil 650 casos de dengue hemorrágico y tres mil 240 sin signos de alarma.

Autoridades sanitarias señalan al departamento de Cortés como el que más casos reporta, con al menos 600. Los municipios más afectados por el virus son Choloma, San Manuel, Pimienta, Villanueva, San Francisco de Yojoa y Omoa.

Mientras en Paraguay, a mil 675 ascendieron los casos de infectados por dengue reportados hasta hoy en Paraguay, según el más reciente balance ofrecido por la Dirección General de Vigilancia del Ministerio

de Salud Pública y Bienestar Social.

Precisa esa dependencia que el departamento con mayor número de personas contagiadas es Alto Paraná, fronterizo con Brasil, donde se concentra el 69,1 por ciento de los infectados.

Otros departamentos con alta incidencia del mal son Amambay e Itapúa, con 237 y 119 casos respectivamente, donde se mantiene vigente la alerta epidemiológica declarada el pasado 29 de marzo.

El dengue es una enfermedad viral transmitida principalmente por el mosquito *Aedes aegypti* y de prevalencia en las áreas tropicales y subtropicales.

Causa fiebre, dolor de cabeza y musculares, náuseas, vómitos, erupciones en la piel y en ocasiones puede provocar la muerte.

Teniendo en cuenta la proximidad de la Semana Santa, cuando se observa el mayor desplazamiento de personas en territorio paraguayo, las autoridades sanitarias instaron a fortalecer las acciones de prevención y control para evitar el aumento de los casos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187998-afecta-el-dengue-al-continente-americano>



**Radio Habana Cuba**